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ました。晴れて入会出来て嬉しく思います。何分にも未

熟者ですので先輩方のご指導ご鞭撻のほどよろしくお

願い申し上げます。

中村住宅開発㈱代表取締役社長

鍋
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　中村住宅開発株式会社の鍋谷一

貴です。このたび歴史と伝統ある

金沢東ロータリークラブへの入会

をご承認いただきありがとうござ

います。

　私どもの 会 社は 金 沢 駅西 の

50m道路沿いの合同庁舎の隣に

あります。木造住宅の設計施工と不動産業をしています。

40年以上、経営理念にある「感動」にこだわり、1棟1棟

を丁寧につくり、着工棟数は年間60棟と決めて取り組ん

でおります。地域に根差す企業として社会貢献をしてい

きたいと考えております。

　私は偶然に当選した第1回金沢マラソンをきっかけに

マラソンを始め、ゴールした時の達成感に感動を覚え、

今年で4年連続金沢マラソンを走ることができました。

今健康ブームで国内の市民マラソンの年間数は200あり、

その中でも金沢マラソンは42km途切れることない声援

で街全体が盛り上がり、人気ランキング5位と絶大な人

気を誇っています。金沢が色々な分野で注目され発展し

すばらしい街になればと思います。

　金沢東ロータリークラブには尊敬する先輩方が多く

いらっしゃいます。入会にあたり私自身ロータリアンと

して成長できるよう努めてまいります。今後ともご指導

ご鞭撻のほど、何卒よろしくお願い申し上げます。

ソニー生命保険㈱エグゼクティブライフプランナー
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　皆さんこんにちは。ソニー生命

保険(株)に所属しています中井弘

之と申します。

　私は1970年大阪で貿易商の父

と専業主婦の母の長男として生ま

れました。関西外国語大学卒業後

はノエビア、ゼリア新薬、ゼロック

スでのサラリーマン経験を経て、2005年に生き方として

ライフプランナーの道を選びその活動の中で45歳の卒

業まで商工会青年部に所属し経営者の方々と親交を深

めて参りました。私の趣味ですが一番長いのがテニスで

す。富山にいる時にはスペシャルオリンピックス富山の

テニスプログラムの立ち上げを依頼されヘッドコーチと

して立ち上げました。今年は怪我で大会に出ていません

が2017年の金沢市の45歳以上のランキングは1位だっ

たんですよ。因みにゴルフは下手くそなので教えてくだ

さい（笑）家族構成は妻と中3、小6、小4の3人の息子で

す。今回私が金沢東ロータリーに入会するきっかけをく

ださったのは石野さんです。某経済団体の研修の帰りに

ご夫婦でロータリーのお話を聞かせてくださいました。

私が所属している業界団体MDRTの相互研鑽と社会貢

献を通じてバランスのとれた人間を目指す、ホールパー

ソンコンセプトと共通するものがあり共感いたしました。

また私の職場ビジョンである「仕事を通じて共に学び、

共に成長する仲間を作り、人と人を繋ぎ、社会に貢献す

る」の実現にもマッチすると思い入会希望の意思を伝え

kkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkk

kkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkkk

入会挨拶



◆年忘れ家族例会

日　時：12月10日（月）　18:30〜　

場　所：ANAホリデイ･イン金沢スカイ18F

会　費：会　員…………………10,000円

　　　　ご家族（中学生以上）…8,000円

　　　　ご家族（小学生以下）…5,000円

※12/10 昼の通常例会はありません。

◆交換学生ケイトリン嬢送別会

日　時：12月19日（水）　18:30〜　

場　所：寿司ダイニング SHINSEN

会　費：4,000円

◆金沢8RC新年合同例会

日　時：1月9日（水）　18:30〜　

場　所：金沢東急ホテル 5F

会　費：5,700円（全員登録）

※1/7 昼の通常例会はありません。

〈 例会メニュー 〉
12/  3 〈和食〉師走定食
12/10 〈中華〉年忘れ家族例会
12/17 〈洋食〉ミルフィーユポークのピザ仕立て茸を添えて

　金沢東RC年内の例会は12/17例会で終了し、新年
は1/9 金沢８RC新年合同例会（18:30〜 金沢東急
ホテル）、通常例会は1/21例会からとなります。
※12/31、1/7は休会です。

❖  12 月 3 日（月）例会 ❖

“年次総会”
■ソング

“君が代”
“奉仕の理想”

■本日の卓話
12月  3日  金沢市環境局リサイクル推進課
  主査　小

こでらやすたけ

寺康丈氏
  「金沢市におけるごみ有料化の導入と
  　その効果について」

■例会卓話予定
12月10日  年忘れ家族例会
12月17日  交換学生　ケイトリン・ブラウンさん
  「母国の紹介 他」
12月31日  休会
 1 月  9日  金沢8RC新年合同例会（金沢東急ホテル）
 1 月21日  ㈱ゴールデンバロール代表取締役　諸

も ろ え け ん た

江健太氏
  「未定」

■おめでとう（敬称略）
◎12月お誕生日祝

中井　弘之　12.  2 宮本　秀夫　12.  8
徳野与志一　12.  8 白川ひとみ　12.11
塩村　秀樹　12.25 増田　成利　12.30

◎12月ご結婚記念日祝

 松木　浩一　12.  3  木村　道明　12.  9
大島　淳光　12.14  蟹瀬　　克　12.16

■ ニコニコ Box（敬称略）
浅田裕久…ロータリー在籍45年且つ出席率100％ こんな事

ができましたのも、一重に皆様方のおかげです。あり
がとうございました。只、あの時代の出席委員長は厳
しかったなー、クラブ全体で100％出席が目標でした
から。33歳の時から、ただ愚直に毎週月曜日の昼は
ロータリーと決めていましたから、生活習慣になって
しまい、皆様が思っていらっしゃるより楽勝でした。

会務報告
鈴木宗幸…29年皆出席顕彰をいただきました。会員の皆様

のお蔭です。ありがとうございました。
柳内…11/24のグリーン会で、平凡なスコアながらダブルペリ

アのお蔭で、初めて優勝させていただきました。同組
の鈴木さん、向井さん、そしてご参加の皆様に感謝で
す。「かに」も美味しくいただきました。ありがとうご
ざいました。

宮本亮一…11/24のグリーン会にて、初入賞となる準優勝でし
た。もう少し入賞に相応しいスコアでラウンドできる
よう、冬場に鍛えます。

北川…先週の土曜日のグリーン会で、運よく3位に入賞しまし
た。最近はゴルフの調子も悪く、運頼みです。

村端…誕生日プレゼントをありがとうございました。家族と
美味しくいただきました。

三井正哉…結婚記念日のお花をありがとうございました。単
身赴任の1人部屋がとても華やかになりました。また、
先週から年末ジャンボ宝くじを販売しています。本日、
特設売り場でお待ちしています。

塩村…結婚記念日に美しいお花をありがとうございました。

　合計　755,129円　

❖  11 月 26 日（月）例会報告 ❖

■出席率報告
11月12日 53 ／ 101　ホームクラブ　52.48％
10月29日 76 ／ 100　補正出席率　　76.00％
　　　　　　　　　　　　　   （出席免除会員6名）

12月は疾病予防と治療月間です

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

1.真実かどうか
2.みんなに公平か
3.好意と友情を深めるか
4.みんなのためになるかどうか


